
令和元年度⻄宮市事業系⼀般廃棄物研修会アンケート回答

出席者数 116
回答あり 84
回答なし 32

問１

よくわかった 22
まあまあわかった 56
わかりにくかった 5
わからなかった 0
未記入 1

計 84

問２

良かった 47
まあまあ良かった 23
ふつう 11
あまり良くなかった 1
良くなかった 0
未記入 2

計 84

問３

すぐに取り組む 12
すぐには難しいが取り組む 45
すでに取り組んでいる 25
取り組まない 0
未記入 2

計 84

アンケート回答

第1部「⻄宮市⼀般廃棄物処理基本計画について」
説明はどうでしたか

第2部「変わります、⻄宮。」の講座はどうでしたか

今回の研修会に参加して
ごみの減量に取り組もうと思いましたか
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